

rénées, où la neige qui tombait par flocons était teinte par la même argile.

En définitive, ces renseignements, recueillis à Francheville, à St-Jean-en-Royans et à Perpignan, s'accordent trop exactement pour qu'il soit permis de conserver quelque doute au sujet de l'exactitude des observations.

Dans le royaume de Naples, une pluie de terre tomba le 44 mars 1813,

Dans la Bresse, le Lyonnais, la Drôme, l'Ardèche et la Savoie, le.... 1846.

Sur le territoire de Francheville, le 27 mars 1862.

Sur l'étendue comprise entre le Lyonnais et les Pyrénées, le 1^{er} mai 1863. C. F.

Séance du 19 mai 1863.

Présidence de M. Paul SAUZET.

Le programme du prix proposé au nom de la classe des sciences est de nouveau soumis à l'examen de la Compagnie.

A la suite d'une longue discussion portant moins sur le sujet lui-même que sur les développements qui lui sont donnés par le programme, M. le président, faisant remarquer qu'il serait difficile à l'Académie d'improviser une nouvelle rédaction par des amendements, propose le renvoi à la Commission qui appréciera le mérite des considérations présentées.

Cette proposition est mise aux voix et adoptée. C. F.

Séance du 26 mai 1863.

Présidence de M. Paul SAUZET.

Lecture est donnée d'une circulaire de M. le ministre de l'Instruction publique et des cultes, en date du 13 mai, adressée aux présidents des Sociétés savantes.